

## Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

### Parent Seminar "Understanding & Supporting Children with Learning Difficulties"

Serpong, 24 Februari 2012 - Siapa yang tidak kenal dengan ilmuwan terkenal Albert Einstein, penulis terkenal Agatha Christie dan Hans Christian Andersen, aktor terkenal Tom Cruise, hingga kartunis terkenal Walt Disney? Orang - orang terkenal ini ternyata juga mengalami kendala dalam pembelajaran saat bersekolah, seperti : kelemahan dalam membaca, menulis dan mengeja.

Pada dasarnya, setiap anak dapat mengalami kendala dalam pembelajaran dan penyebabnya bisa bermacam-macam, baik secara fisik maupun lingkungan. Terkadang orang tua kurang menyadari kendala-kendala yang menyebabkan anak mengalami kesulitan dalam belajar.

Untuk memahami dan mendukung anak yang mempunyai kendala fisik dalam pembelajaran ini, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong berinisiatif mengadakan Parent Seminar "**Understanding & Supporting Children with Learning Difficulties**" yang menghadirkan **Dr. Doris Ang**, psikolog terkemuka di Singapura yang terbiasa menangani anak dengan kendala dalam pembelajaran sebagai pembicara pada hari ini (24/2).

Acara yang diadakan di Mini Library Hall, Gedung Early Childhood Years / Elementary - BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong ini dihadiri oleh orangtua, guru / pendidik dan juga pekerja sosial. Mereka diajak untuk mengenali gejala anak yang mengalami kendala fisik dalam pembelajaran dan memberikan tindakan intervensi awal.

Salah satu kendala fisik dalam pembelajaran yang sering ditemui adalah kurangnya kemampuan untuk mengingat suatu perintah (walaupun sederhana) dan konsentrasi. Kendala fisik ini lebih dikenal dengan disleksia / sindrom Irlen. Penyandang sindrom ini juga mengalami kesulitan dalam membaca suatu kata dan menganggap kata-kata tersebut berbentuk lain dari bentuk normal, kesulitan dalam mengartikan suatu kalimat sederhana, kesulitan dalam membaca kata-kata tertulis, dan kesulitan dalam menyajakkannya.

Beberapa penelitian dan kajian telah dilakukan mengenai sindrom ini, dimana sebagian besar merupakan faktor genetik atau keturunan yang dibawa sejak lahir dan faktor lainnya yang non genetik.

Gangguan ini terjadi karena kondisi otak yang tidak bisa mengenali dan memproseskan simbol-simbol tertentu, bukan karena gangguan pengelihatannya ataupun rendahnya inteligensi. Bahkan, banyak penyandang sindrom ini yang mempunyai tingkat kecerdasan normal dan di atas rata-rata. Dengan penanganan khusus, hambatan yang mereka alami bisa diminimalkan.

"Melalui Parent Seminar ini, kami berharap agar para orang tua dan guru / pendidik dapat mengenali gejala anak yang mengalami kendala fisik dalam pembelajaran dan dapat memberikan penanganan sedini mungkin," ungkap Elsie L. Bait, Principal Early Childhood Years & Elementary, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL.

--000--

**Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti  
Marketing Communication  
BINA NUSANTARA  
Ph : 021 - 5345830 ext. 2150  
Fax : 021 - 5301668  
Cell : 0813 - 16541300  
Email : thastuti@binus.edu  
Website: www.binus-school.net